

Kepolisian Sektor Lohbener Tingkatkan Patroli Ciptakan Keamanan dan Ketertiban Wilayah

Indramayu - INDRAMAYU.PUBLIKJABAR.COM

Aug 5, 2023 - 11:53



Kepolisian Sektor Lohbener Tingkatkan Patroli Ciptakan Keamanan dan Ketertiban Wilayah

Indramayu,- Kepolisian Sektor Lohbener yang merupakan bagian dari Polres Indramayu Polda Jabar, meningkatkan kegiatan patroli di wilayah hukumnya pada Sabtu (5/8/2023).

Dalam kegiatan patroli tersebut, personil Polsek Lohbener melaksanakan patroli stasioner dan mobile dengan menyisir jalan raya daerah rawan serta pemukiman penduduk di wilayah Kecamatan Lohbener, Kabupaten Indramayu.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Lohbener, Kompol H. Nurani, menjelaskan bahwa kegiatan patroli ini dilakukan sebagai

langkah antisipasi terhadap potensi gangguan kamtibmas, termasuk kriminalitas dan laka lantas, serta gangguan kamtibmas lainnya.

Sasaran patroli ini meliputi daerah rawan C-3 (jalur jalan sepi), daerah rawan kriminalitas dan kenakalan remaja, serta daerah yang termasuk Objek Vital (Obvit), SPBU, perbankan, pertokoan, dan pemukiman penduduk.

Hasil dari kegiatan patroli ini menunjukkan bahwa tidak ditemukan adanya gangguan kamtibmas berupa kriminalitas maupun laka lantas, dan gangguan kamtibmas lainnya. "Secara umum, situasi di wilayah hukum Polsek Lohbener dalam keadaan aman dan kondusif," jelas Kapolsek.

Kapolsek menegaskan bahwa pihaknya akan terus berupaya menjaga keamanan dan ketertiban wilayah dengan melakukan patroli secara rutin. Dengan adanya kegiatan patroli ini, diharapkan masyarakat dapat merasa aman dan nyaman serta terhindar dari potensi gangguan keamanan.

Kapolsek Lohbener juga mengajak masyarakat untuk selalu berpartisipasi aktif dalam menjaga kamtibmas dengan memberikan informasi kepada pihak kepolisian jika mengetahui adanya tindakan atau situasi yang mencurigakan.

"Kami berterima kasih atas dukungan dan kerjasama dari masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," tambah Kapolsek.

Dengan komitmen dan kerjasama antara polisi dan masyarakat, diharapkan wilayah Kecamatan Lohbener tetap menjadi tempat yang aman, nyaman, dan terbebas dari tindakan kriminalitas. Semoga kegiatan patroli ini terus berlanjut dan memberikan manfaat positif bagi keamanan seluruh masyarakat di wilayah hukum Polsek Lohbener, Kabupaten Indramayu.